

# あわ探ク

## 雪山探検・雪遊び!!

春も間近の3月13日にあえて「雪山探検・雪遊び」を決行しました。たんけんクラブ隊員32人と昨年の7月以来交流を続けている岡山市京山公民館の友達60人、更に大人35人が参加して積雪2mの若杉峠を県境まで歩くチームと、駐車場周辺でかまくら造りや雪合戦と自由に楽しむチームに分かれてなごり雪を堪能してきました。さて、どうなったかな?



平成16年度の活動は今回で終わりとします。新年度は5月に活動再開予定です!

三月二十五日には、「第七回教育長杯ゲートボール大会」がコンベンションホールで開催されました。当日は名残雪が降る中、早朝より練習に励む方もおり、最後の第六試合まで激戦が繰り広げられました。

試合結果は次のとおりです。

第四位	優勝	塩谷チーム
第三位	準優勝	影石チーム

## 第七回 教育長杯ゲートボール大会



沿道からは、地元の皆さんからの声援があり、寒い中走る選手達も笑顔で声援に応え雪景色のあわくら路を駆け抜けました。

前日には雪が降り、当日も春先とは思えないような肌寒い中、黄金泉から大原町役場までの十Km「いで湯の里コース」には約三百名の選手が参加し日頃のトレーニングの成果を競いました。



▲今年は雪景色の中のスタートとなりました

## 第20回あわくら・武藏路健康マラソン全国大会開催

記念すべき二十回大会、雪景色の中での開催

三月六日(日)、「第二十回あわくら・武藏路健康マラソン全国大会」が大原町・東粟倉村・西粟倉村の三カ町村で開催されました。

前日には雪が降り、当日も春先とは思えないような肌寒い